

Farbe sind, so ist kein Grund zur Unruhe da. Sie sehen aus wie Boten aus der Flußgegend.“

Die Worte seines Sohnes riefen auf dem Antlitz des alten Marcus wohl eine augenblickliche Unruhe hervor; aber mit der Selbstbeherrschung, die ihm zur andern Natur geworden war, schüttelte er dieses Zeichen innerer Aufregung bald ab. Gelassen gab er den Befehl, den gefangenen indianischen Knaben nach dem Blockhause zurückzubringen und bestimmte, daß das obere der beiden Hauptgeschosse zum Aufenthalt desselben dienen sollte. Noch war er im Austeilen seiner Befehle begriffen, als bereits die Hufschläge der fremden Reiter im Hofe ertönten und ihn vor die Thür des Hauses riefen, um den so unerwarteten Besuch willkommen zu heißen.

„Wir sind doch hier in dem Gehöft des Kapitans Marcus Heathcote?“ fragte einer der Reiter, dessen vornehme Miene und bessere Uniform ihn als den Führer des aus vier Männern bestehenden kleinen Reitertrupps bezeichnete.

„Durch die Güte der Vorsehung nenne ich mich den unwürdigen Besitzer dieses Zufluchtsortes in der Wildnis.“

„Nun, so wird ein treuer Unterthan des Königs den Boten seines Herrn nicht die Thür weisen.“

„Es giebt Einen, größer als alle auf Erden, der uns gelehrt hat, vor unsern Nächsten die Thür nicht zu verschließen. Ich bitte euch abzustiegen und mit dem, was wir anbieten können, vorlieb zu nehmen.“

Nach dieser höflichen aber seltsamen Erklärung stiegen die Reiter ab, überließen ihre Tiere den jungen Leuten von der Ansiedelung und traten ins Haus, wo ihnen von dem alten Kapitän die Halle zum Rastorte angewiesen wurde. Zugleich gab Ruth den Mägden Befehl zur Herrichtung eines Mahles, wie es der Tageszeit entsprach, damit die Fremden mit all der in den Grenzan siedelungen gebräuchlichen Gastfreundschaft bewirtet werden möchten.

Während dies geschah und die Fremden es sich bequem machten, stellten der alte Puritaner und sein Sohn im stillen ihre Betrachtungen an über den so seltsamen Besuch. Die Leute trugen das strenge, ernste Wesen zur Schau, das damals unter den Kolonisten des Staates Connecticut allgemein angetroffen wurde: — danach hätte man sie für Soldaten des Königs halten sollen, welche sich zur Lehre der Puritaner bekehrt und, nach der Sitte solcher Neubekehrten, die äußeren Formen in übertriebener Weise geltend machten. Bei all